

## Danrem142/Tatag hadir semarak 34 tahun Pengabdian TNI-POLRI AKABRI 89

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 17:03



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, Spd., M.Han hadir pada kegiatan semarak pengabdian ke-34 tahun TNI – Polri Akabri 89 secara serentak seluruh Indonesia dengan mengusung tema “ Pengabdian TNI dan Polri Tiada Henti Untuk Indonesia Maju, bertempat di lapangan Ahmad Kirang Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Sabtu (26/08/2023)



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolda Sulawesi Barat Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, Wakapolda Sulbar Brigjen Pol Rachmat Pamuji, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Kabinda Sulbar, Ketua DPRD Sulbar, Forkopimda Sulawesi Barat, Para PJU Polda Sulbar, Para Kasi Kasrem 142/Tatag, Kapolresta Mamuju, Dandim 1418/Mamuju, Ibu Ketua beserta pengurus Persit KCK Koorcabrem 142, Ibu Ketua beserta Pengurus Bhayangkari Daerah Sulbar.



Kegiatan Bakti kesehatan berupa layanan kesehatan umum, pengobatan dan pemeriksaan gigi, donor darah, pemeriksaan lab. Darah meliputi gula, kolesterol, asam urat dan pelayanan stunting. Untuk Bakti Sosial berupa pemberian bantuan sembako bagi warga yang kurang mampu.

Dalam sambutannya Kapolda Sulbar Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh panitia, relawan dan semua pihak yang telah memberikan kontribusi untuk menyelenggarakan kegiatan pengabdian TNI-Polri ini.



“Pengabdian adalah inti dari profesi kita sebagai aparat TNI dan Polri. Semangat untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, melindungi dan menjaga keamanan di negara tercinta Indonesia,” tutur Kapolda.

“ Lanjut dikatakan semangat dalam rangka 34 tahun pengabdian Akabri 89 kami melaksanakan kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan yang kita laksanakan hari ini merupakan cermin nyata dari semangat tersebut,” ucap Kapolda.



Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar mengatakan

bahwa pada hari ini kita berkumpul untuk melaksanakan bakti sosial dan bakti kesehatan dalam rangka mensyukuri apa yang sudah diterima oleh angkatan 89 khususnya TNI-Polri yang dilaksanakan terpusat di Tasik yang dihadiri oleh panglima TNI dan Kapolri dan seluruh wilayah jajaran khususnya wilayah yang ada pejabatnya angkatan 89," tutur Danrem 142/Tatag.

"Danrem berharap dengan kegiatan ini akan memberikan dampak yang baik khususnya untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat, terlebih untuk Kapolda sebagai yang tertua sekaligus juga sebagai Almamater 89 mudah-mudahan diberikan karir yang lebih baik," harap Danrem.